

LEGISLATIVO



Entrevista / Ivonne Ortega Pacheco (Coordinadora de Diputados – MC)

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS ZÚÑIGA PÉREZ).- "La sesión extraordinaria no estaba siendo cuestionada, es facultad de la Comisión convocarla, lo que nosotros estábamos pretendiendo que nos dieran la palabra, que nunca nos la pudieron otorgar fue para decir que nunca pusieron en el acuerdo anterior, en el orden del día, el dictamen. No se puede poner un dictamen para una sesión permanente y nunca nos quisieron dar la palabra sobre eso porque ahí enlistado el dictamen, lamentablemente lo único que nos quedó, Movimiento Ciudadano siempre va a estar presente, hoy vamos a estar presentes en la comisión, estaremos levantando la voz".



https://ldrv.ms/v/s!Ao k mQyjfF1wHR4pcX7aof2Dyip?e=XF4Wpr